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Eliminación del Fuero se votará en
la siguiente sesión de Cabildo: RGJ

La propina a Lozoya

Más gráfica no pudo ser, la descripción que ayer
domingo se publicó en el diario brasileño O Globo
respecto a la propina, sí, la gratificación  de millo-

nes de dólares que la compañía Odebrecht entregó direc-
tamente a Emilio Lozoya Austin; para que dicha empresa
“ganara una licitación” respecto a  obras de construcción
en la refinería de Tula, Hidalgo.

O Globo en un trabajo de Guilherme Amado, señala que
la propina, soborno o como se quiera llamar, entregada
directamente a Lozoya, fue del equivalente a 10 millones de
dólares.

Tal acto de corrupción, más que gratificación, quedó
documentada por la empresa Odebrecht y en tales datos se
muestra como desde el 2012 hasta el 2014, Luis Alberto de
Meneses Weyll ex director de la empresa brasileña, entre-
gó a Lozoya pagos en dólares, hasta completar los 10
millones de dólares pactados, los cuales fueron finiquita-
dos incluso después de que Odebrecht obtuvo el contrato
para realizar obras en la refinería de Tula.

Cómo es de descarado y descarnado el juego de la
sucesión en México, que incluso estos pagos se realizaron
a Lozoya durante el periodo de la campaña presidencial de
Enrique Peña Nieto y culminaron dos años antes de que
Emilio Lozoya, dejara la Dirección de Petróleos Mexicanos
(Pemex).

Pero Lozoya no sólo miró hacia el sur de América, sino
también hacia España para sus negocios particularísimos
al amparo de su gestión pública y queda claro, que también
con el conocimiento y anuencia del mismo Peña Nieto.

No se entendería de otro modo, cuando ahora el mismo
Enrique Ochoa Reza, ahora dirigente nacional del Partido
Revolucionario Institucional (PRI), junto con el mismo
Lozoya, abrieron las puertas de las licitaciones ficticias y
los contratos amañados a la empresa Obrascón Huarte
Lain (OHL), cuando Ochoa estuvo al frente de la Comisión
Federal de Electricidad (CFE).

De la política de puertas abiertas a OHL, no se conocen
hasta ahora documentos, pero bastan las voces del mismo
Lozoya en funciones de dirección en Pemex y de un muy
necio e impertinente José Andrés de Oteyza como presi-
dente de OHL México, para confirmar los no sancionados
actos de corrupción de altos vuelos, al menos entre estos
tres pillos.

Lozoya y Oteyza parece disfrutan de sus bonos y propinas
millonarias,  en tanto Ochoa Reza intenta con sus artes
sucias y muy conocidas, que el PRI gane de nuevo la
presidencia en el 2018.

Son titanes del juego sucio y la dádiva millonaria.

ACTA DIVINA… El 3 de abril de este 2017, la Procuraduría
General de la República, citó a 17 funcionarios y ex funcio-
narios Pemex para continuar con las investigaciones del
caso Obedrecht y ninguna notificación fue para Emilio
Lozoya Austin, ex director de la empresa petrolera mexica-
na.

PARA ADVERTIR… Fue el mismos Lozoya, quien en
2011, recomendó a   Odebrecht, asociarse a la empresa
mexicana Construcciones Industriales Tapia, para partici-
par en la licitación de la construcción de la refinería de
Tula..

actapublica@gmail.com

Por unanimidad, en la
décima quinta Se
sión Ordinar ia de

Cabildo, sus integrantes
votaron a favor de la reforma
y adición al Reglamento In-
terno del Municipio de San
Luis Potosí, para mejorar y
hacer más eficiente el tra-
bajo de la Contraloría Inter-
na, además para que cum-
pla cabalmente con las exi-
gencias que la ley impone
en esta materia.

Este dictamen fue presen-
tado por la Comisión de
Gobernación, por lo que el
Alcalde Ricardo Gallardo
Juárez, síndicos, así como
regidoras y regidores de
diversas fracciones parti-
distas, coincidieron en la
importancia de fortalecer la
dependencia capitalina, por
lo que con esas adecuacio-
nes al  Reglamento, la

Sería hasta la siguiente
Sesión de Cabildo a
celebrarse dentro de

quince días cuando se ponga
a consideración de los
regidores la eliminación de
la figura del fuero o inmuni-
dad procesal acorde a la re-
forma constitucional avalada
por el Congreso del Estado,
informó el Alcalde capitalino
Ricardo Gallardo Juárez.

Indicó que la iniciativa para
eliminar el fuero será avalada
por su voto a favor una vez
integrada al acta correspon-
diente a la junta colegiada,
reconociendo a su vez que si
hubo tardanza en el Congre-
so del Estado por entregar al
municipio la aprobación del
dictamen en el Legislativo.

Negó que el retraso a la
aprobación sobre la elimina-
ción de la inmunidad proce-
sal se trate de alguna cues-
tión tendenciosa o con algu-
na mala intensión, aunque
expresó que su voto será a
favor.

Al cuestionársele sobre la
posibilidad de convocar a una
sesión extraordinaria que dé
celeridad al tema antes de
las dos semanas a la cele-
bración de la próxima sesión
ordinaria de Cabildo, dijo que
“si ya se esperaron tanto, yo
creo que lo demás sale so-
brando, pues nada más que
se saque a favor (…) no le veo
problema”.

Precisó que no nada más
corresponde al Cabildo de la
capital hacer la aprobación a
la extinción de la figura del
fuero, ya que recordó que
habrá que esperar a la deter-
minación a favor por la mayo-
ría de los municipios para que
se logre en definitiva la elimi-
nación de la inmunidad pro-
cesal “porque si no, esto no
funciona” concluyó.

 

Aprueban reforma y adición al
Reglamento Interno del Municipio

Durante la entrega de
más de dos mil pa
quetes de útiles esco-

lares a igual número de be-
neficiarios del programa “Re-
greso a Clases2017”, en la
colonia María Cecilia, el Al-
calde, Ricardo Gallardo Juá-
rez, destacó que acciones
como ésta, entre muchas
otras más, serán plasmadas
en su segundo informe de su
gobierno.

Anticipó que será un infor-
me completo, en el que dará
a conocer una gran continui-
dad de obras y acciones que
ha realizado en la ciudad y las
tres delegaciones municipa-
les, a favor de la población
potosina y para el desarrollo
del municipio.

En lo que resta de su trie-

Por enésima ocasión en
Sesión Ordinaria de
Cabildo, los regidores

del  PAN votaron en contra de
los estados financieros de la
administración de Ricardo
Gallardo Juárez  correspon-
dientes al mes de julio, situa-
ción que generó el debate y la
inconformidad entre sus
homólogos del PRD.

Dijeron no respaldar los es-
tados financieros del munici-
pio derivado de la opacidad
en el trabajo de la Comisión
de Hacienda o en la falta de
credibilidad a las justificacio-
nes del Tesorero en materia
financiera.

Marcela Zapata Suárez del
Real indicó que “los hemos
reprobado porque no vemos
realmente el discurso que se
dice; lo hemos cuestionado
de forma directa con ellos e
inclusive los i integrantes de
la comisión lo han menciona-
do es por eso que no aproba-
mos los estados fiancieros,
porque no dicen lo que es”.

Señaló que en el tema de
nóminas, la alcaldía ha ex-
presado una disminución a
la erogación de este rubro,
sin embargo, los documen-
tos presentados no se ve tal
reducción a los montos que
gasta la administración mes
con mes.

En sesión extraordinaria, se votó a favor de convenio con la CONAFOR para intensificar la reforestación.

Contraloría Municipal conta-
rá con tres áreas principales:
una para investigación, otra
para substanciación y la últi-
ma ejecutoria.

De esta manera, se garan-
tiza la labor independiente con
estricto apego a la ley, ade-
más de cumplir  de los proce-
sos y procedimientos en
cada uno de los casos anali-
zados y dictaminados por el
Contralor Interno.

También de manera unáni-
me se aprobó la petición del
Presidente Municipal Ricar-
do Gallardo Juárez, para que
el Cabildo le otorgue faculta-
des para gest ionar ante
PEMEX), la donación de
insumos para real izar el
bacheo en esta capital.

De igual manera, aunque
por mayoría se votó el dicta-
men presentado por la Comi-
sión Permanente de Hacien-

da Municipal, relativo a los
estados financieros corres-
pondientes a julio de este
año.

Al término de la Sesión,
se convocó a una extraordi-
naria, en la cual la Comi-
sión de Ecología presentó
la autorización del convenio
de coordinación en materia
de reforestación, el cual se
celebrará entre la Comisión
Nacional Forestal , y el Ayun-
tamiento. Gallardo Juárez y
regido-res, votaron de ma-
nera unánime para redoblar
la plantación de árboles
para beneficio de las fami-
lias de esta capital, tanto de
la zona urbana como de sus
comunidades rurales con la
donación de 35 mil plantas
por parte de la dependen-
cia federal, acordes al cli-
ma y el suelo de esta re-
gión.

En lo que resta del trienio, se redoblarán esfuerzos
para cubrir demandas ciudadanas: Gallardo

nio, adelantó que se redobla-
rán los esfuerzos de la admi-
nistración que encabeza para
cubrir la mayoría de las de-
mandas de la ciudadanía, y
en este sentido, a partir de
septiembre se incrementará
el trabajo para mejorar el
estado de las calles y supe-
rar el problema de los ba-
ches.

Manifestó a los miles de pa-
dres de familia que acudie-
ron a la avenida Popocatépetl
para recibir el paquete de úti-
les escolares, que continua-
rá el apoyo a través de los
programas sociales y de in-
fraestructura dirigidos a la
población estudiantil, para
que tengan una mejor educa-
ción que contribuya en un
mejor futuro para sus fami-

lias. El titular de Desarrollo
Social, Juan Manuel Navarro
Muñiz,  resaltó por su parte
que el Ayuntamiento que en-
cabeza Ricardo Gal lardo
Juárez ha invertido de mane-
ra considerable en la educa-
ción de los pequeños poto-
sinos, porque es un rubro que
tendrá grandes retribuciones
a la sociedad con las genera-
ciones venideras con mejo-
res índices educativos.

Rubí Guadalupe Ramos y
Elizabeth Balderas Sánchez,
agradecieron al Alcalde Ga-
llardo Juárez por contribuir a
la economía de sus familias
con la entrega de los paque-
tes escolares y lo conmina-
ron a seguir con este trabajo
en beneficio de los habitan-
tes de San Luis Potosí. 

Ricardo Gallardo Juárez, entregó más de 2 mil paquetes de útiles escolares en la colonia María Cecilia.

Regidores de AN votan
contra estados financieros

del Municipio


